

2016 ~ 2017 年度 R I テーマ Rotary Serving Humanity 人類に奉仕するロータリー

国際ロータリー会長 ジョン F. ジャーム(国籍・アメリカ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分 ところ 別府亀の井ホテル 刊

5 別府亀の井ホテル 〒774-1036 別府市中央町5-17 TEL (0977) 22-3301 FAX 21-1232

事務所 別府市西野口町 1番1号 青山通りビル3F 〒 874-0931 TEL (0977) 23-9000 FAX (0977) 23-9019

FAX (0977) 23-9019 http://www.beppu4rc.jp/chuo/ E-mail:info@beppu4rc.jp

役員 理事 梶原 和朗 沂藤 腎司 슾 梶原 和朗 SAA 平野 教康 副会長 忠久 佐々木久宜 直前会長 平野 教康 佐々木久宜 11 村津 平野 後藤 隆 幹 事 梅津 圭二

 平野 英壽
 《 後藤 隆 幹 事 梅津 圭二

 亀井
 孝 《 森園 伸也 会 計 土谷 昌志

VOL. 29-3 2016年7月19日

第 1287 回 例 会

会報委員長 森 宗明

◆点 鐘 18:30

◆R S 別府中央R.C.の歌

◆唱 歌 浜辺の歌

◆ビジター 後藤 哲憲 那賀 圭介

(以上大分東)

 向井
 弘樹
 三宅
 貞宗

 村上
 有紀
 堀
 秀史

 阿部
 清治
 権藤
 和雄

(以上別府)

板井 覚 首藤 誠 佐藤 秀男 (以上別府北)

高橋 郁 但馬 建 箕作 昭宣 桝田 浩 (以上別府東) 出席報告

委員長 津末美代子

本	会 員 総	数	26 名
	出 席	者	17名
日	事前メイクアン	ップ	0名
の	理事会承	認	0名
出	出 席 免	除	2名
	欠席	数	7名
席	出 席	率	70.83 %
前	出席	率	78.26 %
々 回	事後メイクアン	ップ	1名
回 の st	理事会承	認	0名
訂正	出 席 免	除	3名
7/5	修正出席	率	82.61 %

連続 一回

通 算 750 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後 前田(大分臨海)

欠席 平野(教)、堀、森、中尾、西馬、

大島、島田

理事会承認

出席免除 溝部、河村

会長の時間 会長 梶原 和朗

みなさんこんにちは。

第3回目の会長の時間です。

今回は2016~2017年度ガバナー前田眞実氏の地 区スローガンについてお話します。

スローガンは『学ぶ・守る・育てる・未来へ向けて』です。

具体的な取り組みは

- ① ロータリー財団100周年を記念した事業の 推進(寄付金、記念事業等)
- ②会員の増員 実質3%UP
- ③ 職業奉仕について学ぶ
- ④ ITについて学ぶ
- ⑤ ロータリーの基本について学ぶ
- ⑥ 青少年奉仕活動の充実
- (7) グローバル補助金を使った事業の推進
- ⑧ 地区職業奉仕プロジェクトの実施
- ⑨ 地区運営の明文化
- (II) Eクラブの立ち上げ
- ① 地区学友会の立ち上げ
- ① 表彰の充実

になります。

スローガンにもある『学ぶ・守る・育てる・未 来へ向けて』について色々書かれていますが、長 いので口頭でお話しします。

以上で会長の時間を終わります。

幹事報告

梅津 圭二

1. 本日の卓話

「委員長就任挨拶|

森園伸也(社会奉仕/親睦)

津末美代子(出席)

田添靖剛 (健康増進)

村津忠久(Rソング)

髙宮勝美 (スマイルボックス)

鳴海淳郎 (R情報)

前田哲矢(R財団)

亀井 孝(米山奨学) 各委員長

RI第2720地区2015-2016年度ガバナー野田三郎様(64歳 熊本南RC)が7月12日ご逝去されました。慎んでご冥福をお祈り申し上げます。通夜、葬儀は近親者様のみにて執り行われました。後日、お別れの会が8月1日(月)ホテル日航熊本にて執り行われます。

3. 例会変更のお知らせ

杵築RC 7月22日(金)の例会は、18日(祝・月)が法定休日の為、休会致します。

別府RC 7月22日(金)の例会は、第2回クラブ全員協議会の為 同日18:30 ~両築別邸に時間変更

別府東RC 8月4日(木)の例会は、祈願例会 の為 同日12:30~火男火売神社 に場所変更

4. 次週例会の予定

「夕涼み例会し

曜日・時間を変更し7月25日(月)18:30~ 別府タワーに於いて開催致します。

5. 本日の回覧

① くにさきRC 週報

- ② 記念品アンケート
- ③「夕涼み例会」出・欠席
- ④「もみじ谷整美作業」出・欠席
- ⑤ 会員名簿チェック表
- 6. 本日の配布
 - ① 週報No.1286

スマイルボックス 委員長 髙宮 勝美

○梶原会長

初の夜例会ですね。みなさんが出席していただいた事に感謝してスマイル。

○梅津会員

本日、初めての夜例会です。例会終了後、第 1回30周年準備委員会を開催します。お時間あ る方は皆様出席よろしくお願いします。

○村津会員

一昨日・日曜日、別府湾ロイヤルホテルで行われた結婚披露宴で、家内と二人で二重唱を歌い、好評でした。

新郎新婦の末長い幸せと健康を祈念してスマイル。

○前田会員

初めての夜例会、今の時間、生ビールが欲しいですね。

○森園会員

ゴルフクラブのヘッドが飛んだ。後藤の ティーショットより飛んだ! スマイル!

○木村会員

皆さん、こんばんは。夜の例会なのでヒョコ ヒョコ出て来ました。20年ロータリーに在籍し ていますが、ひな壇に座っている会長幹事、プ ログラムと、中央ロータリーも若くなっている なと感じます。

○髙宮会員

夜例会の後の北浜が楽しみで来ました。

就任挨拶 社会奉仕委員長 森園 伸也

今年度、社会奉仕委員長を仰せつかりました森 園です。

社会奉仕委員会としての活動は、クラブ協議会の際にも申しましたが、長年続けています"もみじ谷"と昨年度より支援を始めました"アーリュブリュット展"への支援に取り組みを行いたいと思います。

もみじ谷へは年3回の奉仕作業を行っており、 今月の24日にも作業を予定しております。自衛隊 の曹友会の皆様と一緒に行う作業ですので、お時 間がある方は是非ご参加をお願い致します。

アーリュブリュット展への支援は、今後梶原会 長とも打合せの上、どのような支援が良いのかを 検討して、取り組みたいと思います。

今年度もよろしくお願いします。

就任挨拶 親睦委員長 森園 伸也

今年度、親睦委員長を仰せつかりました森園です。

今年度の取り組みですが、例年の行事はもちろですが、今年度から30周年の準備委員会の為に夜例会の回数が増えておりますので、親睦委員会としてお手伝いできることがないか考えております。決まり次第、随時お知らせいたしますので、親睦活動へのご参加とご協力をお願い致します。

就任挨拶 出席委員長 津末美代子

今年度活動方針です。

- 1. クラブ例会に規則正しく出席する事は会員の条件で有り、又義務であると認識してもらう。
- 2. やむをえず欠席せざるえない場合は事務局に 事前に連絡してもらうよう奨励する。
- 3. 会員が例会で親睦を楽しみ、価値ある出席がかさねられるよう働きかける。
- 4. 地区研修・協議会、地区大会、合同例会など

他の会合への出席を推奨する。

就任挨拶 健康增進委員長 田添 靖剛

入会してまだ間も無いですが、みなさまの御指導のもと務めを果たしたいと思います。

ご迷惑をお掛けすると思いますがよろしくお願いいたします。

就任挨拶 ロータリーソング委員長 村津 忠久

「奉仕の理想」「手に手つないで」等、歌唱される機会の多いものを、主として歌う事にしたいと思います。

わがクラブの歌は「別府中央RCの歌」の他に「B.C.R.C.の歌」も歌う事に致しました。

例会開始直後の歌唱なので、出来るだけ、明る い声で歌われるようにしたいと思います。

就任挨拶 スマイルボックス委員長 髙宮 勝美

今期スマイル委員長を担当致します高宮勝美です。 楽しかった事、嬉しかった出来事、悲しかった 事、会員の皆様と一緒に喜び悲しみましょう。

皆様のスマイルボックスに投稿して下さい。

但し、周りの人がスマイルしたから、自分もしなければならないという理由でスマイルをしないで下さい。

今期も頑張りますので宜しくお願い致します。

就任挨拶 ロータリー情報委員長 鳴海 淳郎

今期、ロータリー情報委員長として、次のよう に取り組みたいと思っていますので、よろしくお 願いします。

- 1. 毎例会におけるロータリー情報の提供は、主 としてわたしのホームページ「ロータリー探究」 より、出来るだけ一項目ずつ提供したい。
- 2. 新会員に対するインフォメーションについて

は、別府中央ロータリークラブ独自の「入会の しおり」を参考に実施したい。

就任挨拶 ロータリー財団委員長 前田 哲矢

今年度ロータリー財団の委員長を務めることに なりました。

先日のクラブ協議会でもお話しいたしましたが ロータリー財団は今年で100年を迎えたそうです。

先輩の方々はご存知の方が多いと思いますが勉 強のため財団をネットで検索しました。

ロータリー財団の歴史は1917年にアーチC、クランフRI元会長が「世界で良い事をするために」で基金設置このビジョンが「ロータリー財団として」実現したそうです。

寄付はポリオの撲滅や平和の推進といったロータリーの優先活動のために有効に活用されている そうです。

就任挨拶 米山奨学委員長 亀井 孝

2016年度は米山奨学生の受け入れが無い為、次年度は受け入れが可能となるよう会長、執行部と協力しながら万全の体制で頑張りたいと思います。

又、米山学友生の卓話は前年度の奨学生であった"ジェド・デルシャン"君にお願いしたいと思います。

米山特別寄付については、会員の皆様の協力を 仰ぎながら今年は頑張りたいと思います。尚、普 通寄付は前、後期併せて一人当たり5,000円を毎 年行っています。

米山奨学生との交流につきましては、別府の他 3RCと連携をし、相談をしながらお願いしたい と思います。

米山ランチは毎年米山月間に合わせて10月に実施しています。同月に米山奨学生の卓話をお願いしたいと思っています。

よろしくお願い致します。